

Überblicksbericht über die Vertretungsarbeit der LSV 2024/25

Die Landesschülervertretung OÖ 2024/25 blickt auf ein erfolgreiches Schuljahr zurück. Wir konnten einige spannende Veranstaltungen, wie eine Brüsselreise, drei SiPs und ein Mind-up organisieren, Schüler:innen unterstützen und Services für Schüler:innenvertretungen bereitstellen! Außerdem sind wir unserer Vertretungsaufgabe nachgegangen und taten unser Bestes die Schüler:innen OÖ vor Entscheidungsträger:innen und Institutionen wie der Bildungsdirektion zu vertreten und ihnen eine starke Stimme zu geben. Die positiv abgestimmten Anträge unserer drei Schüler:innenparlamente haben uns dafür eine Grundlage geboten.

Am Anfang des Schuljahres fand ein Austausch mit Bildungsdirektor Mag. Dr. Alfred Klampfer, Bildungsminister Dr. Martin Polaschek und Bildungslandesrätin Mag. Christine Haberlander statt. Daran haben große Teile der LSV 2024/25 teilgenommen und es wurde über die Vorhaben und Schwerpunkte von uns als LSV im kommenden Schuljahr gesprochen. Dabei wurden auch die Forderungen der positiv abgestimmten Anträge des dritten Schüler:innenparlament 23/24 repräsentiert. Außerdem nahm Sophie Helm als AHS-Landesschulsprecherin und Bereichssprecherin in der Bundesschülervertretung am Antrittsbesuch der BSV bei Bildungsminister Dr. Martin Polaschek teil. Somit wurden die Anliegen von Oberösterreichs Schüler:innen auch auf Bundesebene eingebracht.

Danach gab es nach jedem der drei Schüler:innenparlamente einen weiteren Austausch mit der Bildungsdirektion bzw. auch Bildungsdirektor Mag. Dr. Alfred Klampfer, bei welchen die positiv abgestimmten Anträge vorgestellt wurden, um zu garantieren, dass die Stimmen der Schüler:innen auch wirklich gehört werden. Allgemein wurde sich über das gesamte Schuljahr 2024/25 stetig darum bemüht, ständig und konstruktiv im Austausch mit der Bildungsdirektion und anderen Stakeholdern zu bleiben. Im März wurden Juliana Strobl und Lukas Punz als Vertreter:innen der LSV zum OÖ Bundesheer eingeladen und haben dort auch über die Anliegen der Schüler:innen gesprochen.